



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
COMISIÓN DE MOVIMIENTO	
30 MAY 2023	
Recibido.....	08:36.....Hs.
Exp. N°.....	51718.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe la posibilidad de gestionar ante el Poder Ejecutivo de la Nación , la cesión de los terrenos fiscales que se encuentran entre la Estación de Ferrocarriles de Los Amores y la Escuela de Enseñanza Secundaria Orientada N°560, para realizar el "Sendero de las Memorias, un paseo de los amores".

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva la siguiente solicitud, la posibilidad de realizar "El Paseo de las Memorias, un paseo de los amores", visto que existe la necesidad de actuar creativa y de forma comprometida ante un modo de vida que no atente contra la biodiversidad.

La proyección conjunta, entre la comuna de Los Amores y la Escuela de Enseñanza Secundaria Orientada N°560 , de la creación de un espacio verde que preserve la biodiversidad que allí se encuentra y sea a la vez un lugar de aprendizaje y recorrido peatonal.

La intervención de este espacio verde para la preservación de la naturaleza, de las diversas especies, la recuperación de las cosmovisiones de los pueblos originarios, disfrutar de un recorrido peatonal que respete y proteja la biodiversidad que se encuentra en peligro.

Se pretende realizar en este paseo, diferentes acciones que incluirá la demarcación de sendas peatonales; la ejecución de una empalizada y arbolado para la delimitación de los sectores que lindan con la vía ferroviaria y el camino que conduce a las escuelas; construcción de puentes de madera estéticamente fusionados con el paisaje natural, que forman parte del recorrido; protección y reforestación con árboles autóctonos; instalación de carteles con nombres científicos y comunes de las especies animales y vegetales.

En el marco de los 102 años de la Revuelta contra La Forestal (la rebelión de enero de 1921 fue el episodio final de dos años de conflicto abierto en el norte santafesino), queremos integrar, sostener y alimentar la Memoria viva articulando naturaleza e historia desde este presente recuperando cosmovisiones de pueblos originarios, revitalizando el pasado reciente, resignificando el territorio, en la búsqueda de estrategias para resguardar la



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

vida, por ello consideramos impostergable realizar este "Sendero de las Memorias, un paseo de los amores"

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en el presente Proyecto de Comunicación.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial